

乗り方教室が 開催されました

10月に山王地区、山王地区、幸主地区でバスの乗り方教室を開催しました。公共交通についての講話を行い、その後ごかりん号を利用して、ベイシアへ行きました。実際に運行しているバスを利用することで、時刻表や行先の見方、乗降の仕方など、分かりやすかったと好評いただきました。



参加者の皆様から：

- ・分かりやすく教えていただけてよく分かりました。また利用したいと思います。
- ・楽しく買い物が出て良かったです。もっと早く勉強したかった。
- ・ゆっくり乗り降りできて、安心して過ごせました。

などのお声をいただきました！

また、自宅からバス停が離れていて利用しづらい、手をあげたら乗降できるようにしてほしい等ご意見もいただきました。

五霞町コミュニティ交通運営協議会では、公共交通をより身近に感じていただけるよう、情報提供の充実に努めています。

今後このような企画を実施していきたいと考えていますので、その際は、ぜひ、ご参加ください。

交通安全推進大会が 開催されました

11月17日、五霞町中央公民館において、境地区交通安全推進大会が開催されました。

大会当日は、五霞町・境町・坂東市から約400名の方が来場され、小学生のポスターコンクール表彰や交通安全宣言を行い、交通事故の防止と交通安全に対する意識の高揚を図りました。また、茨城三宅会による和太鼓演奏やよさこい五霞愛好会のよさこいを披露していただき、大変盛り上がりました。



◇交通安全ポスターコンクール表彰◇
境警察署管内3市町（五霞町・境町・坂東市）の小学校から1,512点の応募があり、学年ごとに最優秀賞及び優秀賞が選ばれました。

五霞町からは3名の方が入賞されました。

○最優秀賞

五霞東小学校
2年 栗原 莉壘さん

○優秀賞

五霞東小学校
6年 齊木 瑠香さん
五霞西小学校
3年 須釜 奈南さん



須釜 奈南



齊木 瑠香



栗原 莉壘

◇交通安全アドバイス◇

交通事故における死亡事故の半数以上が夜間に発生しています。夕暮時から夜間にかけては、徐々に暗くなり歩行者が発見しにくくなる時間帯です。ドライバーは車のライトの上向き下向きをこまめに使い、夜間に自転車や徒歩で外出するときは、明るい服装と反射材を身に付け、自分の存在をドライバーに知らせましょう。

『気をつけて 子供に 自転車 お年寄り』

